

Le nombre de morts augmente dans la Bande de Gaza à cause des attaques israéliennes



Gaza, 16 juillet (RHC)- Le nombre de morts causés par l'offensive israélienne contre la Bande de Gaza a atteint 200 après un bombardement au cours duquel un logement a été touché dans la ville de Rafah.

L'attaque a tué deux hommes et au cours d'un autre raid un jeune a perdu la vie.

Par ailleurs, l'Égypte a proposé de mettre fin au conflit dans la Bande de Gaza. Il a demandé aux Israéliens de cesser les hostilités. Cependant, le gouvernement de Tel Aviv a étendu ses opérations militaires dans cette région.

La demande de l'Égypte a coïncidé avec la visite en Israël du secrétaire d'État des États-Unis, John Kerry qui a mis l'accent sur le fait que les autorités de Gaza doivent cesser les attaques contre des cibles israéliennes. Il ne s'est pourtant prononcé ni au sujet des morts palestiniens ni sur le blocus mis par Israël à cette bande côtière.

Pour sa part, le président palestinien, Mahmoud Abbas a de nouveau proposé aux parties de mettre fin aux hostilités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28653-le-nombre-de-morts-augmente-dans-la-bande-de-gaza-a-cause-des-attaques-israeliennes>



Radio Habana Cuba